

325 Jahre Gnadenbildjubiläum



in der Pfarrkirche Maria Heilbrunn

Vor 325 Jahren wurde das Gnadenbild der Muttergottes Maria in der Pfarrkirche Heilbrunn aufgestellt. Die Statue, gestiftet 1674 von Hans Christof von Webersberg, stand vorher am Hauptplatz von Anger,

wurde 1689 aber in einer „*großen und volkreichen Prozession*“ nach Heilbrunn übertragen. Der Legende nach mussten die beiden Ochsen, welche den Wagen zogen, nicht geführt werden.

Gnade bedeutet Wohlwollen und Zuwendung. Vor dem Heilbrunner Gnadenbild konnten schon viele Menschen durch die Fürsprache von Maria göttliches Wohlwollen und Zuwendung erfahren.

Am Abend des **14. August 2014 um 19.30 Uhr** feiern wir mit einer Andacht und einer Heiligen Messe das 325-Jahr-Jubiläum.